

Les écoles secondaires du CSSD se démarquent à la finale régionale de l'Expo-sciences Hydro-Québec

Gatineau, 25 mars 2024 – Le Centre de services scolaire des Draveurs (CSSD) souhaite féliciter tous les élèves de ses écoles secondaires ayant remporté un prix à la finale régionale de l'Outaouais de l'Expo-sciences Hydro-Québec qui s'est déroulée du 8 au 10 mars dernier à Gatineau.

En tout, 11 élèves du CSSD sont repartis de l'évènement avec un prix :

Delina Samiel (5^e secondaire) de l'École polyvalente Nicolas-Gatineau avec son projet « La seconde qui a tout changé » - *Médaille de Bronze - Sénior*

Olivier Gingras et Évence Batobo (5^e secondaire) de l'École polyvalente Nicolas-Gatineau avec leur projet « La boucle enfin complétée » - *Prix Curium et Bourse d'admission à l'Université d'Ottawa*

Urielle Kenania Oukouomi Gueke (5^e secondaire) de l'École polyvalente Nicolas-Gatineau avec son projet « Un système immunitaire sexiste » - *Prix de la Section Ottawa-Hull de l'Institut de Chimie du Canada*

Jasmine Gervais (5^e secondaire) de l'École secondaire du Versant avec son projet « Un souffle aux dons d'organes » - *Prix de l'Ordre des chimistes du Québec*

Louis-Gabriel Dalcourt (5^e secondaire) de l'École polyvalente de l'Érablière avec son projet « Une immunité inusitée » - *Prix Sanofi Biogenius Canada*

Mohamed Oussai (5^e secondaire) de l'École secondaire du Versant avec son projet « La technologie céphalopode » - *Prix de la Section Outaouais de la Société canadienne de météorologie et d'océanographie*

Laurianne Morin et Noémie Constantineau (5^e secondaire) de l'École polyvalente Nicolas-Gatineau avec leur projet « Cancer du sein triple négatif » - *Prix Coup de cœur du public de Technoscience Outaouais*

Esteban Cifuentes-Langlois (2^e secondaire) de l'École polyvalente Nicolas-Gatineau avec son projet « La régénération » - *Médaille de Bronze – Intermédiaire*

Mikael Allen (5^e secondaire) de l'École polyvalente Nicolas-Gatineau avec son projet « Les flots verts du futur » - *Prix de la Fondation Alcoa*

Cinq représentants de l'Outaouais

En plus de leur prix, Delina Samiel, Olivier Gingras, Évence Batobo, Urielle Kenania Oukouomi Gueke et Jasmine Gervais se sont vus décerner la chance de représenter l'Outaouais en avril prochain à la Super Expo-sciences Hydro-Québec, finale québécoise 2024. S'ils remportent également cette compétition, ils pourraient ensuite participer à l'Expo-sciences pancanadienne à Ottawa.

Le Centre de services scolaire des Draveurs souhaite féliciter tous les élèves de son territoire ayant pris part à la finale régionale de l'Outaouais de l'Expo-sciences Hydro-Québec !

- 30 -

Source :

Andréanne Desforges

Conseillère en communication

Téléphone : 819 663-9221, poste 24048

desforgesa@cssd.gouv.qc.ca